
20.ª Reunião Ordinária da Câmara Municipal de Odivelas
19.10.2016

Ponto 3.2 -  Declaração de Voto

Protocolo Relativo Estabelecimento Integrado Denominado “Centro Infantil
Odivelas”

Os vereadores da CDU votaram, obviamente,  a favor esta proposta.  Não podendo contudo

deixar de tecer algumas considerações. 

Desde logo, o facto de este equipamento ter estado absolutamente ao abandono, do ponto de

vista da manutenção, ao longo de todos estes anos.

Um equipamento que é propriedade da Câmara Municipal desde 2004. E ao longo destes anos,

nem a Câmara Municipal nem a Segurança Social, se preocuparam com o seu estado.

Questionámos  a  Câmara  em  determinada  fase  sobre  a  degradação/falta  de  manutenção

daquelas instalações. Foi-nos dito que sendo um equipamento utilizado pela segurança social,

caberia à segurança social executar as obras.

Na altura entendemos isso como um acordo que teria havido entre a Câmara e a Segurança

Social. Assim não foi! Hoje chega-nos o protocolo para ratificação e é a Câmara Municipal que

vai assumir os encargos com as obras.

Para nós não é surpresa tendo em conta que é a proprietária das instalações. De qualquer

forma, quando questionámos a Câmara sobre isto, foi-nos dito que não, que a responsabilidade

era da Segurança Social. 

Por último, sublinhar que, pelo menos, desde há dois anos que se sabe que a Santa Casa da

Misericórdia de Lisboa não ia ficar com este equipamento. Esteve-se durante todo este tempo

sem tomar as medidas necessárias e hoje é decidido executar obras com o equipamento em

pleno funcionamento.

Temos algumas preocupações sobre como é que todo o processo vai decorrer, uma vez que as

obras serão realizadas com as crianças em permanência na instituição.

Lamentamos que o processo tenha sido desenvolvido desta forma, quando houve efetivamente

um tempo que permitia que as  coisas  tivessem sido devidamente ponderadas  e  que tudo

funcionasse com maior normalidade.
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Cumprimos ao longo de todo este tempo o nosso papel. Pressionar, visitar o local, denunciar,

trazer à reunião de Câmara os problemas que fomos identificando. Lamentamos que tenham

deixado as coisas chegar a este ponto!

Manifestamos a preocupação quanto às alterações, que possam surgir como consequência da

nova forma de gestão, naqueles que são os encargos a suportar pelas famílias pois, como é

sabido, uma coisa é ser uma IPSS a gerir o equipamento, outra coisa é ser a Segurança Social a

geri-lo. 

A responsabilidade desta situação será do PS e PSD que tomaram a decisão de transferir a

gestão dos equipamentos, decisão na qual não nos revemos. Mas o que está aqui em causa é a

manutenção daquele equipamento e a sua requalificação e quanto a isso, obviamente, que

votamos favoravelmente.

Odivelas, 19 de Outubro de 2016

Os Vereadores da CDU

 


